

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Perkembangan teknologi internet yang signifikan mempengaruhi segala aspek kehidupan manusia khususnya dalam berdakwah, cara untuk mendapatkan informasi sudah mengubah kebiasaan setiap masing-masing individu dalam mengekspresikan keberagaman termasuk pada dakwah. Maraknya video atau konten-konten islami yang dilakukan oleh aktivitas dakwah membuat para aktivis dakwah berkecimpung di dunia cyber religion. Kemajuan teknologi tidak dapat di hindari karena perkembangan teknologi dan juga perkembangan media sosial terus akan berlanjut. Seperti instagram dan tiktok sebagai wadah dalam menyampaikan dakwah-dakwahnya yang dilakukan oleh kedua akun @basyaman00 dan @hanan_attaki_ sebagaimana peran yang dilakukan yaitu menyebarkanluaskan konten-konten agama atau dakwah yang disampaikan melalui media sosial instagram dan tiktok. Sehingga memudahkan ustadz @basyaman00 dan @hanan_attaki_ mempersuasif followersnya dan pengguna media sosial lainnya sehingga dapat terbantu dengan dakwah-dakwahnya yang sudah di edit sedemikian rupa yang akan diupload di akun media sosialnya seperti Instagram dan Tiktok.

1. Melalui dimensi pengetahuan agama, dimana pengetahuan agama adalah yang sangat penting bagi setiap individu. Menjadikan orang lebih mengerti dengan apa yang didapatkan dan diaplikasikan dikehidupan sehar-hari. Begitupun
2. dengan pengamalan spritual, pengamalan spritual lebih mengajak setiap orang mengamali apa yang sudah dipelajari dan juga sudah didapatkan untuk mengamali semua perbuatan dengan baik dengan ajaran islam tentu ini menjadikan setiap individu menjadi lebih baik. Sama halnya
3. pengalaman agama, dimana pengalaman agama membentuk sebuah karakter dimana sebuah pengalaman agama menjadikan sebuah pelajaran penting untuk menjadikan sebuah pelajaran penting dan lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT. Tren dan fenomena yang terjadi sekarang di publik adalah lebih menyukai bermain media sosial seperti instagram, tiktok, dan lebih menyukai mendengarkan dakwah di media sosial

ketimbang mengikuti kegiatan keagamaan di suatu perkumpulan, seperti yang diketahui bahwa teknologi dan perkembangan teknologi terus meningkat dengan begitu para aktivis dakwah turut ikut andil dalam ambil bagian di cyber religion di media sosial untuk menarasikan dakwah-dakwah dan mengajak lebih memahami dan mempelajari agama islam.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan diatas, terdapat beberapa saran sebagai berikut. 1. Sarana dakwah ataupun ceramah yang banyak di upload di media sosial tidak menjadikan patokan sebagai kebiasaan. Baiknya perlu mendatangi dan juga ikut serta dalam mendengarkan dakwah agama ataupun ceramah di sebuah tempat seperti masjid, atau acara keagamaan yang dilangsung disuatu tempat. 2. Tidak mengandalkan media sosial seperti instagram dan tiktok sebagai tempat mendengarkan dakwah. Terdapat masih banyak media sosial lainnya ataupun mendatangi secara langsung mengikuti ceramah yang diadakan atau yang sudah ada di sekitar lingkungan. 3. Tidak hanya sebatas mendengarkan dakwah saja namun belajar dan juga menerapkan serta ikut andil dalam share dakwah-dakwah yang disukai.